
第４回業務委員会議事録

日時：平成 29 年 11 月 2 日 15：45～17：00

場所：ドコモシステムズ様

出席者（敬称略）：

委員長…中央自動車工業（酒井）、事務局…東海電子（松尾）

エフアイエス（柳谷）、サンコーテクノ（坂口）、タニタ（坂田）、中央自動車工業（高

橋）、テレコム（工藤）、テレニシ（東野）、東海電子（杉本、彦田）、東洋マーク製作

所（山本、山内）、ネモト･センサエンジニアリング（三浦）、パイアール（請川）、

フィガロ技研（四方）

１.開催スケジュールについて

 次回は 12/7 テレニシ様にて開催、終了後忘年会を行う

 3/14 開催の第６回業務委員会について

 3/14 の開催場所が未定ですので事務局がメールで募集します

２.ホームページの Q&A について

 10/30 にアップしました

 修正点やこういうものをアップしたいなどの意見があれば業務委員長まで

３.白ナンバー業者への啓蒙活動について

 全日本交通安全協会に掲載してもらうバナーができ、11/1～2/28（契約は 12/1～

2/28）まで掲載してもらいます。それ以降は継続するかは未定です

 J-BAC との相互リンクを掲載したいと思います→ 異議なし

４.広報・イベント活動について

 10/24 に NASVA にて出展。リーフレット 100 部を配布できた

 11/1 に中央技術委員会に出展。出展者の数が非常に多く、来場者への認知度を上げ

られたか不明。リーフレットを 10/24 ほど積極的に配布できなかった

 モーターショー等一般の方向けイベントに出展してはどうか？

→費用が高くても J-BAC で３～４ブースほど借りて出展社で共同負担する形なら

可能？

→活動計画に入れても良いかも？

→テレビでの取材を受ければ認知度が上がるかも？

 検討しましょう

 会員紹介ビデオについて

 初回提出から時間が経っており修正が必要な可能性あり。また、会社紹介ビ



デオに入っていない会社もある

 もう一度業務委員会で会員に周知する（メール配信）

 2018/2/15 に行われる中国バス協会総会への出展について

 出展の詳細が決まれば参加希望の事業者をメールで募集します

 協議会の経費費用負担について

 協議会で発生した費用を各会員から出してもらい、予算化できるかを検

討したいと思います

 業務委員よりメールにてヒアリングします

●マスコット名について

 アルコール検知器をアピールするか協議会をアピールするかによって名前を考え

てみてはどうか？

 今まででた意見で多数決を取る

 「J バッ君」で決定

 商標登録をどうするか？

 商標登録する方向で決定

 マスコットキャラクターの活用方法

 HP やリーフレット等への掲載。また、各社自由に使用可能とする。

 元データの保管場所・使用許可について

 データは事務局がどこにあるかを確認します

 キャラクター使用時は業務委員長に申し出る

５.その他

 展示会に使用した機材の保管について

 各事業者さんに返却すべきか？保管すべきか？

 保管か返却は各会員で決める（担当者宛てメールにてヒアリング）

 保管の場合はサンコーテクノ様で保管リストを作り管理する

 ホームページの運用について

 事務局を持ち回りでやる場合、HP の管理をどうするか？

 サンコーテクノ様の関連会社で運営管理が可能です

 運営会社での費用を算出し、運用方法を検討する

 各会員の自社 HP に J-BAC ロゴやイベント出展等の活動内容を載せてく

ださい

 リーフレットの見直しについて

 作成して時間が経っている、見直しのタイミングはどうするか？

 定期的に見直しを行うか？随時にするか？

 都度要望や意見を業務委員長まで上げてください



 J-BAC 主催のイベント（講演会）を行いたい

 集客が課題である → 協会関係者にアプローチしてみる

 次回の委員会で検討する

以 上


